

## Así quedan para el Mundial

México se ubica en el Grupo C junto a Argentina, Arabia Saudita y Polonia; la Selección Nacional debutará el 22 de noviembre en el Estadio 974 ante los polacos. | B11 |

## GRUPO A

- Qatar
- Ecuador
- Senegal
- Países Bajos

## GRUPO E

- España
- Costa Rica o Nueva Zelanda\*
- Alemania
- Japón

## GRUPO B

- Inglaterra
- Irán
- Estados Unidos
- Escocia, Ucrania o Gales\*

## GRUPO F

- Bélgica
- Canadá
- Marruecos
- Croacia

## GRUPO C

- Argentina
- Arabia Saudita
- México
- Polonia

## GRUPO G

- Brasil
- Serbia
- Suiza
- Camerún

## GRUPO D

- Francia
- Perú, Australia o EAU\*
- Dinamarca
- Túnez

## GRUPO H

- Portugal
- Ghana
- Uruguay
- Corea del Sur

\*Se definirá quién pasa en repechaje



# EL UNIVERSAL

EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

www.eluniversal.com.mx

ElUniversalOnline @El\_Universal\_Mx \$15

Sábado 2 de abril de 2022

# México aplicará prueba PISA; paga \$69 millones

La SEP entrega contrato en adjudicación directa al Ceneval para que realice la evaluación a 8 mil 50 estudiantes de tercero de secundaria de 312 escuelas

PEDRO VILLA Y CAÑA

—pedrovillaycana@eluniversal.com.mx

La prueba PISA, que mide competencias y habilidades de estudiantes de tercero de secundaria entre los países miembros de la OCDE, si se aplicara este año en México, luego de que en 2021 se pospuso.

El gobierno federal, por medio de la Secretaría de Educa-

ción Pública (SEP), pagó 69 millones 252 mil pesos para que se evalúe a 8 mil 50 estudiantes de 312 escuelas de todo el país.

De acuerdo con el fallo que dio la SEP en la licitación, se decidió entregar el contrato en adjudicación directa al Centro Nacional de Evaluación para la Educación Superior (Ceneval).

La prueba será aplicada durante los últimos días de abril y

todo mayo entre estudiantes de tercero de secundaria, para medir habilidades en matemáticas, ciencia y lectura. La muestra será determinada por una plataforma de PISA que produce una selección aleatoria de alumnos que serán examinados.

México participa desde el año 2000 en la prueba PISA (Programme for International Student Assessment), que se aplica

cada tres años a una muestra de estudiantes que están a punto de concluir la secundaria.

La OCDE (Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos) señala que esta evaluación es un recurso que ofrece información detallada a los países integrantes para adoptar políticas públicas que mejoren los niveles educativos.

| NACIÓN | A6

VIACRUCIS MIGRANTE



MARÍA DE JESÚS ETIENNE/EL UNIVERSAL

GUARDIA NACIONAL FRENTE AVANCE DE CARAVANA EN CHIAPAS

**Tapachula.**—Alrededor de 400 migrantes intentaron salir en caravana por la carretera costera, pero se enfrentaron en dos ocasiones con elementos de la Guardia Nacional y del Instituto Nacional de Migración, quienes detuvieron a más de 200 hombres, mujeres y niños. | ESTADOS | A12

## Crece tensión con EU por reforma eléctrica

Preocupa al enviado Kerry y al embajador Salazar que se ponga en riesgo la inversión

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR Presidente de México

**"Se queda como está. Les vamos a enviar la iniciativa [a EU], para que la conozcan bien"**

Los gobiernos de México y de Estados Unidos chocaron sobre la reforma energética que promueve el presidente Andrés Manuel López Obrador.

La embajada de Estados Unidos en México detalló que en el encuentro con el Mandatario el enviado especial John Kerry y el embajador Ken Salazar reiteraron las preocu-

## OPINIÓN

NACIÓN

- A5 Juan Pablo Becerra-Acosta
- A8 Salvador García Soto
- A8 Amador Narváez
- A16 Sergio García Ramírez
- A16 Antonio Rosas-Landa
- A16 Alejandro Moreno
- A17 Manuel Gil Anton
- A17 Ivonne Ortega
- A17 Santiago Corcuera
- A17 Mauricio Meschoulam
- A21 Ángel Gilberto Adame

**\$20.33**  
DÓLAR AL MENUEDO

Año 105,  
Número  
38,118  
CDMX  
32 págs.  
38118  
9 771670 158074

Hacienda, optimista: ajusta PIB 2022 a 3.4%

LEONOR FLORES

cartera@eluniversal.com.mx

La Secretaría de Hacienda ajustó ayer de 4.1% a 3.4% su estimación de crecimiento económico del país para 2022, dato muy por encima de las expectativas de especialistas del sector privado y organismos internacionales.

En los PreCriterios Generales de Política Económica entregados al Congreso de la Unión, destacó como causa los impactos de la pandemia y la guerra en Ucrania.

| CARTERA | A18

paciones de su país porque la iniciativa eléctrica pone en riesgo miles de millones de dólares de inversión potencial.

López Obrador afirmó en su conferencia matutina que la reforma "se queda como está".

| NACIÓN | A4

**195**

HOSPITALIZADOS

por Covid-19 en la CDMX, hasta ayer, con 17 ingresos diarios en promedio.

LAURA ARANA

—metropoli@eluniversal.com.mx

Ante la disminución en contagios y hospitalizaciones por Covid-19, que llegaron a sus niveles más bajos, el gobierno de la Ciudad de México retiró ayer el uso del cubrebocas en espacios abiertos.

La determinación fue respaldada por especialistas, pero enfatizaron que debe mantenerse el uso de mascarilla en lugares cerrados, puesto que "la pandemia no ha terminado".

| METRÓPOLI | A9



Oliva López, Eduardo Clark y Claudia Sheinbaum destacaron la baja en indicadores de la pandemia.

**HORARIO DE VERANO ADELANTA TU RELOJ UNA HORA ANTES DE DORMIR**

| CARTERA | A19

